



14ème législature

Question N° : 83060	De M. Thierry Lazaro (Les Républicains - Nord)	Question écrite
Ministère interrogé > Affaires européennes		Ministère attributaire > Affaires européennes
Rubrique > ministères et secrétariats d'État	Tête d'analyse > affaires étrangères	Analyse > entretien. bilan.
Question publiée au JO le : 30/06/2015 Réponse publiée au JO le : 13/10/2015 page : 7703		

Texte de la question

M. Thierry Lazaro interroge M. le secrétaire d'État, auprès du ministre des affaires étrangères et du développement international, chargé des affaires européennes sur le bilan qu'il dresse de son entretien en mai 2015, ainsi que des perspectives qui peuvent en découler, avec Mme Maria Theofili, ambassadrice de Grèce.

Texte de la réponse

Le secrétaire d'État, auprès du ministre des affaires étrangères et du développement international, chargé des affaires européennes dresse un bilan positif de son entretien avec Mme Maria Theofili, nouvelle ambassadrice de Grèce en France. Cet échange a notamment permis au secrétaire d'Etat de réaffirmer le soutien de la France à un maintien de la Grèce au sein de la zone euro, conformément à une double logique : solidarité envers la population grecque qui a été très durement touchée par la crise économique et dont les aspirations doivent pouvoir être entendues ; responsabilité des autorités grecques qui doivent respecter les engagements pris auprès de leurs partenaires européens et internationaux en mettant en oeuvre les réformes indispensables pour permettre au pays d'assainir ses comptes publics et de retrouver son potentiel de croissance.